



ショートだより

10月号
 2020年10月1日
 発行 長上苑
 ショートステイ
 浜松市東区中田町
 584
 ☎ (053) 411-0011
 NO. 173

仕事にプライベートに頑張っていきます！

今年一年の振り返りを行ってみると一月の成人式が思い出されます。私は当日時間の合間を縫って長上苑を訪ね、ご利用者の皆様に振り袖姿を見ていただきました。すると「綺麗だね、かわいいね、素敵だね、似合っているね」と、たくさんのお褒めの言葉をかけていただきました。

私は利用者様からするとお孫さん世代です。ご利用者様の中には、お孫さんと同居されていない方もおられると思います、いつも会えない代わりに少しでもほっこりして頂くかと思ひ、振り袖姿を見て頂くことにしました。八ヶ月以上たった現在でも、当日と一緒に撮った写真の事を思い出し「今でもあの時の写真を毎日見ているよ」と、声をかけて下さる方もおられ、私の仕事の糧になっております。

入職して三年目、仕事でもプライベートでも、今後ますます頑張っていくと思いますので、よろしくお願ひします。

二階職員 松嶋 佑芽

敬老会



先月「令和二年度長上苑敬老会」を行いました。コロナ禍のため外部からのボランティア等の受入れを見合わせた為、職員の出し物のみとなりました。デイ職員は「懐メロダンス」、事務・ケアマネ職員は「水戸黄門体操」、そしてショート職員は「二人羽織」を披露させていただきました。

例年敬老会は一階ホールにショート、デイの利用者さん全員が集まり、舞台から職員が日頃練習を重ねてきた出し物を披露してきたのですが、ご承知の通りコロナ禍のため、三密を回避して、2階、3階のショートご利用者と一階のデイ利用者の三か所に分かれていただき、職員がそれぞれの会場を交替で訪れて出し物を披露しました。職員にしてみると通常一回で済むところを三回行うため、かなりハードでしたが、皆さんの笑顔を見れば、その疲れも吹っ飛んでいるようでした。

コロナ対策



あっという間に今年も四分の三が過ぎて、ラストスパイトに入ってきました。令和二年は早々から「新型コロナウイルス」という、聞きなれない病気が世間を騒がせるようになり、桜の花が咲いても楽しむような雰囲気のない中で、浜松まつりや地域の夏祭りも軒並み中止となっていて、時だけが足早に過ぎて行っている感じがします。

そんなコロナ禍ですが、当苑をご利用される皆様にも安心して頂けるよう、感染対策を万全にしております。写真は少し見にくいかもしれませんが、相談用のテーブルに設置したアクリル板と受付のカーテンです。飛沫が原因で感染すると言われるコロナなので、これで安心してご来苑の方の相談に応じることが出来ます。

イベントのお知らせ 令和二年十月

- 音楽療法 七・二十九日
- 喫茶開店日 九・二十三日
- マンドリンボラ 十二日
- 納涼亭ツアー 十五日
- 秋祭り 十八日
- フラワーパークツアー 二十一日
- 手作りおやつ 二十五日

新型コロナウイルス感染状況は一進一退というところですが、第二波のピークは過ぎたと思われ、今月から少しずつ活動再開しているところです。

そうした中、今月十八日に「秋祭り」を開催いたします。今年新しい生活様式に沿って、小規模での開催とさせていただきます。そのため、例年ご家族の参加を呼び掛けていましたが、今年は外部の方にはご遠慮いただき、ご利用者のみとさせていただきます。それでも、十分に楽しんでいただけるような企画を考えておりますので、ご参加頂きたいと思ひます。